
Discurso del intendente Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro en la conmemoración del primer 
año del Centro de Atención Ciudadana

“Buenos días a todas y a todos.

Realmente nos sentimos muy reconfortados de estar,no solo con quienes están en al mesa, sino 
también con  todos ustedes.

Nos parece fundamental este tema de diálogo ciudadano que nos acerca a los gobernantes -más de 
lo que normalmente pretendemos- hacia la opinión del ciudadano y el diálogo que tenemos que 
mantener con ellos. 

Estamos en este Centro Cívico tan importante para nuestro departamento, para la zona y que nos 
permite decir que estamos trabajando hacia lo que debe ser el futuro de nuestro departamento en 
cuanto a la participación ciudadana, la descentralización de las actividades públicas que tiene hoy 
este Centro y la posibilidad de esto tan importante y que es - a través de ustedes- encontrar los 
mejores caminos para solucionar los temas que ustedes consideren  importantes y a través del 
diálogo y la consulta.

También más adelante vamos a tener los resultados de una encuesta que se realizó y tal vez 
podamos decir que estamos en el camino correcto y si no estamos en el camino correcto lo tenemos 
que corregir en base a las opiniones de los vecinos que son a quienes les debemos nuestra mejor 
acción.

Y para eso, creo que conjuntamente con las otras instituciones que están involucradas en este 
Centro de Atención Ciudadana tan importante, pensemos que estamos caminando hacia una 
profundización de la democracia que nos permita  a todos estar satisfechos del deber cumplido en 
cuanto lo que es la ejecutividad de las acciones y las políticas públicas.

Aprovechamos la oportunidad para recordar que a veces uno se centra en una localidad y se olvida 
del resto del departamento. Este no es el único Centro, aunque tal vez sea el más importante y 
seguramente lo es. Pero no va a ser el más importante en el futuro, seguramente de los más 
importantes, porque la historia no termina aquí, ya pondremos en  otros lugares de nuestro 
departamento importantes centros similares, no de la entidad que tenemos aquí en el Centro 
Salvador Allende, pero que buscarán satisfacer las necesidades de la gente.

Los ciudadanos que antes se trasladaban grandes distancias para lograr la atención adecuada tanto 
de la propia Intendencia de Canelones como de los organismos públicos - que hoy están 
descentralizados aunque concentrados en este lugar-, nos permite decir que Canelones avanza hacia 
una mejor perspectiva desde el punto de vista de los servicios públicos que se brindan a la 
comunidad.

Y el brindar un servicio público, no significa más para nosotros -que estamos al frente de un 
gobierno- que cumplir con el deber y nada más que eso. 

Responder  a lo que los ciudadanos necesitan recibir del gobierno, en los servicios lo más cercano 
posible que estos se puedan brindar y también en las mejores condiciones y agregando cuestiones 
que a veces no las vemos como necesarias en primera instancia pero que si son necesarias en la 
medida que se pueda acercar a los ciudadanos otras acciones que no son las tradicionales por no 
considerarse prioritarias, pero que si son necesarias para los vecinos como los centros de 
capacitación, donde adquieren conocimientos los ciudadanos jóvenes y no jóvenes, el sentirse 
incluido en la sociedad de una forma más libre y democrática y esto favorece el entendimiento entre 



las necesidades de los vecinos y la ejecutividad que podemos dar a esas necesidades.
Por lo tanto bienvenidos a esta reunión.

Seguramente en el día vamos a tener actividades que vamos a tener actividades que van a generar 
mas inquietudes en ustedes y en nosotros que nos permitan perfeccionar este tema.
Agradezco la oportunidad y la presencia de todos ustedes y les deseo el mayor éxito en la tarea.

Nosotros vamos estar hoy part-time porque no podemos descuidar otras acciones no por más o 
menos importantes, sino porque son deberes a cumplir.
Paso la palabra al resto de los participantes de la mesa.”


